

Kunstaktion zum 65. jährigen Bestehen des Bürgervereins Waldstadt

Am 08. Juni 2024 feierte der Bürgerverein Waldstadt mit Kitas, Schulen und Organisationen in der Waldstadt das 65-jährige Vereinsjubiläum (1959 – 2024) mit einer Kunstaktion auf der Wiese hinter dem Waldstadt-Zentrum. Unter dem Slogan **Wald – Stadt – Wir, Jugend(t)räume...** wollte der Bürgerverein Kindern und Jugendlichen der Waldstadt eine Plattform bieten, um auf Stelen zu zeigen, wie sie sich die Zukunft ihres Stadtteils vorstellen. Der Bürgerverein stellte das Material wie Holzplatten, Balken, Farben etc. sowie Aufbauanleitung kostenlos zur Verfügung. Die Stadt Karlsruhe unterstützt die Kunstaktion finanziell.

DANKE an alle Beteiligten für eine tolle Zusammenarbeit und Respekt vor eurer Leistung. Die Kita Emmaus, die Europäische Schule Karlsruhe, die Ernst-Reute-Schule, der SOPHIA Karlsruhe e.V., die Eichendorffschule, die Hausaufgabenbetreuung, das Kinder- und Jugendhaus Waldstadt, die Kita Schnatterburg, das Theater "DIE KÄUZE" und der allgemeine Sozialdienst Nordost waren mit insgesamt ca. 140 Kindern und Jugendlichen an der Kunstaktion beteiligt. Die Stelen zeigen farbenfrohe Landschaften mit ideenreichen Motiven. Unsere nächste Generation wünscht sich eine blühende Landschaft mit Tieren, Wildblumen und vielen Grünflächen in der Waldstadt. Einige Stelen weisen sogar 3D-Strukturen aus Muscheln, Schnecken und Seesternen usw. auf, wobei die Bedeutung der Umwelt durch das schädliche Plastik im Fischbauch deutlich wird.

Vom kreativen Treffen bis zur Eröffnung der Kunstveranstaltung vergingen nur drei Monate. Dazwischen gab es auch noch zweiwöchige Pfingstferien. Ein großes Dankeschön an alle Betreuerinnen und Betreuer, die sich Zeit für die Jugendliche und Kinder genommen und diese schöne Kunstaktion ermöglicht haben.

Bei der Eröffnungsfeier waren ca. 200 Personen dabei. Die beteiligten Kinder und Jugendlichen erhielten vom Bürgerverein kostenlose Eis-Gutscheine. Unter dem Vorsitz von Bürgermeister Dr. Albert Käuflein wurde eine 10-köpfige Jury aus dem Gemeinderat, dem Bürgerverein, dem Carnival-Club Waldstadt und dem Karlsruhe SV Rintheim-Waldstadt zur Ermittlung der drei Gewinner gebildet. Die Bewertungsergebnisse liegen nah beieinander. Wir gratulieren allen Preisgewinner/innen ganz herzlich. Der erste Gewinner war die Hausaufgabenbetreuung, der zweite Gewinner war die Europäische Schule Karlsruhe und der dritte Gewinner war die KiTa Schnatterburg. Wir freuen uns, dass alle Stelen im Anschluss an die Kunstveranstaltung für Kindergarten- und Schulfeste wieder verwendet werden.

Die Kunstaktion bindet die BewohnerInnen der Waldstadt in Beteiligungsprozesse zur Gestaltung der Zukunft der Waldstadt ein.

Chen-Ko Sung, Ute Buckel
Vorstandsmitglied Bürgerverein Waldstadt e.V.
Bildung, Familie & Soziale Teilhabe



Der erste Gewinner war die Hausaufgabenbetreuung mit 150€.



Der zweite Gewinner war die Europäische Schule Karlsruhe mit 100€.



Der dritte Gewinner war die KiTa Schnatterburg mit 50€.